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Ver ador Autor 

lho 

DISPÕE SOBRE ENVIO DE EXPEDIENTE A COMPANHIA DE ELETRECIDADE DO 
RIO DE JANEIRO (CERJ), SOLICITANDO NORMALIZAÇÃO DA SITUAÇÃO DA 
REDE ELÉTRICA NA LOCALIDADE CONHECIDA COMO BAIRRO MONTE ALEGRE 
(TAMBÉM CONHECIDO COMO RAINHA DA SUCATA, BOCA DO MATO. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 

na forma regimental, o envio de expediente à Companhia de 
Eletrecidade do Rio de Janeiro - CERJ, solicitando normalização 
da situação da rede elétrica na localidade conhecida como Bairro 
Monte Alegre (também conhecido como Rainha da Sucata), 	Boca 	do 
Mato. 

SALA sAS JSESSES, 1 d e 1997. 
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Vere dor Autor 

JUSTIFICAT 	VA 

A situação do referido Bairro, requer uma atenção 
especial da CERJ, uma vez que a forma precária da rede elétrica, 
além de causar danos aos aparelhos elétro-domésticos, também 
traz grande risco de acidente à comunidade. 

SALA DAS SESSÕES, 1 de Abril de1997. 

Rei. a 03/04/97 	 nif 


